



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### PARTENARIAT STRATEGIQUE ENTRE LES GROUPE SAHAM ET FINANCECOM

10 juin 2015 - Le Groupe Saham et FinanceCom, acteurs de référence dans les secteurs de la banque et de l'assurance sur le continent Africain, ont décidé de sceller une alliance stratégique, dans le but de mettre en commun leurs compétences et d'accélérer leur expansion dans le secteur des services financiers en Afrique (hors Maroc).

Compte tenu de leur complémentarité dans les domaines bancaire, assurances et services financiers et des perspectives de synergies industrielles, plus particulièrement dans la bancassurance, cette alliance stratégique représente un potentiel significatif de création de valeur pour les deux Groupes.

Les Groupes Saham et FinanceCom ont ainsi décidé de matérialiser leur partenariat pour l'Afrique en créant une structure juridique, détenue à parité par les deux Groupes, dont l'objet sera de se consacrer principalement au développement commun et à la coordination de plates-formes métiers présentant les synergies les plus fortes.

La conclusion de cette alliance stratégique viendra renforcer l'offre en matière de services financiers dans le cadre d'une approche de co-développement et démontre une nouvelle fois l'engagement des deux Groupes à s'investir pleinement dans le développement du continent Africain.